

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。



小学生が部活動体験！やさしく先輩が教える！

8月30日～9月1日に、校区の東三国小学校と新東三国小学校の6年生が、中学校の部活動体験に来てくれました。各部活動の生徒たちは、やさしく小学生を出迎え丁寧に分かりやすく教えていました。来年4月にたくさんの後輩に入部してほしいと熱心に話かけていました。初めて部活動を体験する児童たちも楽しそうに活動していました。



▲初めて竹刀をもって練習



▲基本は姿勢からですね



▲楽器から音を鳴らしてみる

新東三国校庭キャンプ！Jrリーダーが活躍！

9月2日(土)に新東三国小学校で地域の校庭キャンプファイバーが行われ、中学校からジュニアリーダー達がたくさん参加しました。

Jrリーダーたちは、ファイバーの準備で火をおこしたり、小学生とゲームで遊んだり、カレーライスを作ったり、歌と踊りをしたりと大活躍でした。

東三国ジュニアリーダーは、地域行事、小学校や子ども会行事などに参加し、その活動を支援することによって、地域の一員として広くコミュニケーションを図ることを目的としています。ボランティア精神をもって、人のために働き、地域のために力を発揮してくれることを願っています。

参加しているJrリーダーたちは、人のために動くことに自信をもって生き生きと楽しそうに活動していました。

ぜひ、余裕のある時は積極的に参加してほしいと思います。未来を担う子どもたちが、地域で育っていくことが本当に楽しみです。



▲材木を組んで火をつけます



▲作ったカレーライスを配る

ホワイトボードで授業！話し合い活動で協働！

全学級に小さなホワイトボード(磁石付)を8枚ずつ整備しました。新しい教育指導要領では、言語活動の充実を通して、思考力・判断力・表現力を高めることが求められており、本校でも対話的な学習や協働的な学習を取り入れた授業を進めています。

グループで意見を出し合って、ホワイトボードを囲んでまとめたり発表をする活動は、一方的に聞いて書くだけの授業とは違い、子ども達が生き生きとしていて楽しく学習に参加できています。昔から「読み・書き・そろばん」と言われるように、繰り返し練習や暗記なども基礎学力の向上には大切な学習です。さらに、



▲ホワイトボードに意見を書く



▲黒板に貼って発表する

これからは、コミュニケーション力や協働して課題を解決する力が求められています。自らよく考え学ぶ意欲をもった生徒の育成に努めていきたいと考えています。

クリーンウォーク！地域をきれいにJrリーダー！

9月24日(日)、新東三国地域2回目のクリーンウォークにジュニアリーダーが参加しました。

午前9時前に中学校に集合し、ハサミと袋を手に持ち東三国東公園に行きました。地域の方から感謝の言葉をいただき、地域の方々と交流を図りながら清掃活動がスタートです。秋晴れのさわやかな青空のもと気持ちのいい活動ができました。

今回、都合で参加できなかった人も次回ぜひ参加してほしいと思います。



▲ハサミで路上のゴミを拾う



▲神崎川にそってゴミ拾い

体育大会せまる！学級対抗応援合戦でGo！

今週、9月29日(金)は、第56回目の体育大会を実施いたします。9月に入って、生徒会スローガンは「努力の種から、笑顔の花」に決まり、行進や学年種目の練習を重ねてきています。

各学級では、選手メンバーを決めたり、学級旗の制作をしてきました。また、学級別の応援合戦は、学級座席の決められた場所での応援なので、各学級とも工夫をこらして練習に取り組んでいます。応援合戦で学級が一丸となって協力し合い、大いに盛り上がってほしいものです。



▲椅子を使って立体的に応援



▲全員のポーズがぎまつた！